

# DoD 3

## -Nouvelle de Three-

~ Mes charmantes, précieuses petites poupées ~

[Date censurée]

Aujourd'hui pour la première fois, j'ai fabriqué une poupée toute seule. Même si j'ai dû faire une copie, cela reste ma création et elle est à moi. Le résultat est bien meilleur que je ne l'espérais, ce qui me comble de joie.

[Date censurée]

Ils disent que la petite poupée soldat que j'ai copié vient d'un jeu nommé "échecs". Il s'agit de la poupée que j'ai trouvée dans le château du despote. Depuis toute petite, j'ai toujours aimé les poupées bien que je n'en ai jamais possédées.

Ma sœur aînée One m'avait réprimandée quand elle découvrit ce que j'avais emporté. Malgré cela, je ne pouvais pas la rendre. C'était ma première poupée ! J'étais prête à l'aimer peu importe ce qu'elle me dirait.

[Date censurée]

Aujourd'hui, j'ai fabriqué ma huitième poupée. Elle complète le set de soldats noirs. Je pense que je vais faire les soldats blancs demain.

[Date censurée]

J'ai fini les soldats blancs. Tous les soldats sont terminés c'est pourquoi je commencerai d'autres sortes de poupées dès demain.

Sur l'échiquier, il y avait des poupées-chevaux mais je ne ferais pas les chevaux. J'aime davantage les poupées d'apparence humaine que celles d'animaux. J'ai également remarqué des poupées-maisons mais je n'ai pas l'intention d'en reproduire, c'est bien trop ennuyeux. De plus, les poupées-maisons ne sont pas vraiment des poupées, n'est-ce pas ? Les maisons ne peuvent ni se déplacer ni parler.

À la place de chevaux ou de maisons, quel genre de poupée je devrais fabriquer ? J'ai déjà mes rois et mes reines. Peut-être que je devrais faire une poupée avec d'étranges vêtements comme le bishop\*. Mais c'est quoi un "bishop" ? Il faut que je cherche ça la prochaine fois.

[Date censurée]

J'ai cherché le mot "bishop" et j'ai trouvé sa signification. Ce sont d'illustres personnes nommées "prêtres" c'est pourquoi ils portent d'étranges vêtements et chapeaux.

Dans le livre, il est indiqué qu'ils rasent leurs crânes et qu'ils n'ont pas beaucoup de cheveux. Si j'avais su ça plus tôt, je n'aurais pas mis des cheveux sous le chapeau de ma poupée-bishop. Du coup, j'ai taillé ses cheveux plus courts. C'était difficile de couper de façon circulaire comme dans le livre. Désormais, c'est une poupée-bishop digne de ce nom.

[Date censurée]

En lisant, j'ai découvert l'existence d'un être mi-humain, mi-cheval. Moi qui me demandais ce que j'allais faire à la place de la poupée-cheval, comme ça, ce serait parfait. J'ai décidé de m'y atteler. Espérant y trouver également une chose pouvant remplacer la poupée-maison, je compte lire ce livre toute la journée.

[Date censurée]

Apparemment aux échecs, la poupée-cheval est nommée "cavalier". Bah, voyons... Si j'avais su, j'aurais pu me contenter de faire un humain se tenant sur un cheval. Je me rappelle bien avoir vu une pièce comme ça sur l'échiquier au château. Vu qu'il y avait davantage de pièces sans cheval, je pensais que c'était normal.

Peu importe, je les ai déjà fabriquées, ça n'a plus d'importance.

Dans l'idée que la poupée-maison pouvait être autre chose, j'ai vérifié et finalement il ne s'agissait pas d'une maison mais d'une "tour". Ce n'est ni humain, ni vivant. Barbant. En réfléchissant à propos des tours-poupées, j'ai décidé de m'inspirer du monstre à un œil que j'ai découvert dans un livre. Il faut voir la taille de ces monstres.

Si j'attache ses bras dans le dos et que je tords ses jambes, ça ressemble à un bâtiment, non ? Pour que ça y ressemble davantage, j'y ajouterai des escaliers et des échelles.

[Date censurée]

J'ai terminé les 64 poupées d'échecs. Après les avoir alignées, je peux constater que je me suis améliorée. Je suis contente.

Quelle sorte de poupée je vais faire maintenant ?

[Date censurée]

Aujourd'hui, j'ai conçu une poupée inédite au lieu de m'inspirer d'un modèle. Jusqu'à présent, c'était toujours difficile de rassembler les matériaux, mais en procédant de ma façon, ça évite bien des soucis. De plus, elle est bien plus jolie que les poupées d'échecs.

Désormais, les poupées sont vraiment à moi seule. Elles m'appartiennent et je les aime.

[Date censurée]

Aujourd'hui, j'ai joué avec toutes mes poupées. Dans mes livres de contes, une fille jouait avec ses poupées alors j'avais décidé d'en faire de même.

Elle jouait avec des poupées père, mère, grand-mère, grand-père et enfants. Je n'aime pas mes parents alors jouer de cette façon n'était pas très amusant. De plus, je n'ai pas de grands-parents. Octa est vieux mais ce n'est pas mon grand-père. Je vais réfléchir à un autre jeu.

[Date censurée]

Aujourd'hui, j'ai joué à "vaincre le despote" avec mes poupées.

J'ai fait des poupées de One, Two, Four et Five, et ensemble, nous avons montré à la poupée du méchant despote de quoi nous étions capables. Vu qu'il s'agit de poupées, je ne pouvais pas imiter les cantates de mes sœurs néanmoins, je pense que la reproduction était convaincante, surtout quand nous joignons nos forces pour le vaincre.

C'était très amusant mais la poupée du despote s'est brisée accidentellement. Je dois en fabriquer une nouvelle. C'est agréable de jouer mais je préfère concevoir les poupées.

[Date censurée]

Aujourd'hui, j'ai joué à la dinette avec mes poupées.

J'ai brisé une poupée en jouant à vaincre le despote, mais on ne peut pas casser une poupée en prenant une tasse de thé, n'est-ce pas ?

Discuter avec mes poupées est très amusant. Elles sont attentives à mes histoires et elles ne s'en plaignent pas. Elles ne disent jamais "Qu'est-ce ça signifie ?" ou encore "Je ne comprends rien à ce que tu dis". Vu leurs bonnes manières, j'ai fait des gâteries. J'ai également fait le thé. Il était d'une magnifique couleur violette, ressemblant à un joyau. Je voulais assortir les gâteries mais je ne pouvais pas les faire de la même couleur. Ainsi, j'ai opté pour le vert.

Après avoir servi le thé et les gâteries, les visages des poupées avaient une couleur hideuse. J'ai bien tenté de les laver mais cette couleur ne partait pas. En plus de ça, elles commençaient à sentir mauvais alors j'ai décidé de les jeter.

Je dois maintenant en fabriquer d'autres. Je ne ferai plus de dinette.

[Date censurée]

J'aime les poupées mais j'aime également les ciseaux, pour le bruit de coupe et la sensation dans mes mains. Quand je coupe mes cheveux, je m'amuse tellement que j'en oublie les repas.

Quand j'ai essayé de couper les cheveux d'Octa pour voir s'il y avait une différence, j'ai noté qu'ils étaient différents, plus durs. J'ai également tenté de tailler sa moustache mais il s'est enfui avant que je ne commence. À vrai dire, je voulais lui faire une coupe à la "bishop". J'imagine qu'Octa n'aime pas les ciseaux comme je les aime. Dommage pour lui. D'ailleurs, il ne semble pas apprécier les poupées non plus.

[Date censurée]

Octa porte d'étranges chaussures. Elles ont une drôle de forme. Je voulais les mettre sur mes poupées mais il ne voulait pas me les prêter.

C'est difficile de croire qu'il puisse aller aussi vite avec de telles chaussures. Quand je tente de lui couper ses cheveux et sa moustache, il fuit à une vitesse surprenante. Quand j'essaie de couper d'autres choses, il court encore plus rapide. Curieux... Quel est le problème ? Nous pourrions nous amuser. Je ne le comprends pas.

Je me rends compte que dernièrement, Octa et moi ne jouons plus beaucoup ensemble... sans doute parce qu'il n'aime pas les poupées. Moi, je veux jouer avec mes poupées. S'il ne les aime pas, autant qu'il joue tout seul.

[Date censurée]

Aujourd'hui, j'ai beaucoup réfléchi sur le moyen de rendre mes poupées mignonnes car j'y tiens énormément.

Devrais-je leur mettre des vêtements plus jolis ? Quel genre de vêtement conviendrait ? Avec des fanfreluches ? Avec des nœuds ? Quand bien même les vêtements seraient mignons, tout est fichu dès que je déshabille les poupées. Ils ne rendent pas les poupées mignonnes au final.

Peut-être que je devrais changer leur coiffure. Mais quelle coupe de cheveux conviendrait ? Des cheveux bouclés ? Des tresses ? Des nattes ? Néanmoins, une coupe de cheveux n'est plus mignonne dès qu'on la retouche. Ça ne devrait pas être ainsi pour une poupée mignonne, n'est-ce pas ?

J'ai réalisé que je devais mal m'y prendre. Je veux que la poupée soit par essence mignonne. Il ne s'agit pas de la rendre mignonne avec de nouveaux vêtements ou une nouvelle coupe, mais que la poupée soit mignonne à l'origine.

Alors, qu'est-ce qui rend quelque chose 'mignonne' ?

[Date censurée]

J'ai réfléchi au sens du mot "mignon". Personnellement, j'estime que toutes mes poupées sont mignonnes. Elles passent leur test avec succès. Peut-être qu'à cause de ça, je ne saisis pas la nuance entre "mignon" et "adorable". Très bien. J'ai décidé de mettre les poupées en ordre selon la façon dont elles sont mignonnes. Afin de saisir les nuances, il me fallait les observer scrupuleusement.

Tout d'abord, celles aux grosses têtes et aux larges fronts sont plus adorables que celles aux petites têtes et aux petits fronts. Au lieu de petits yeux fins, de grands yeux sont préférables. Les petites bouches et les nez fins sont également mignons.

Les poupées aux joues potelées, aux membres courts et gros sont plus jolies. Celles avec le ventre qui ressort sont bien plus adorables que celles au ventre fin.

Ce qui signifie...

Tout ce que j'ai à faire, c'est de concevoir des poupées avec d'imposantes têtes, de larges fronts, de gros yeux, de petites bouches, de petits nez et aux joues potelées. Désormais, je sais comment procéder. J'essayerai de rendre mes poupées adorables dès demain.

[Date censurée]

Aujourd'hui, j'ai travaillé à rendre les poupées adorables. Toutefois, je me rends compte que c'est plus difficile que je ne l'avais prévu.

Il est tout d'abord difficile d'élargir les têtes. Pourquoi ? Parce que mes poupées ont des têtes dures. Ce n'est pas comme si je pouvais les gonfler comme un ballon. Faire de larges fronts, des petits nez n'étaient pas simples non plus car je ne pouvais pas les tailler comme le bois ou les modeler comme l'argile.

J'ai passé un bon moment à essayer un peu tout, sans succès. J'ai même abimé une poupée pendant mes tentatives. Néanmoins, j'ai fini par avoir une bonne idée. Vu qu'il était difficile de changer la taille de leurs têtes, pourquoi ne pas changer la taille de leurs corps ? Modifier la longueur des membres devrait être dans mes capacités. Quand j'ai testé, ça a marché.

J'étais soucieuse car je me demandais comment faire ressortir leur ventre mais en regardant mon oreiller sur le lit, j'ai eu une autre bonne idée. Plus les oreillers sont rembourrés, plus ils sont moelleux. Tout ce que j'ai à faire est de remplir les ventres avec du duvet. Après le rembourrage, les poupées avaient désormais de beaux ventres potelés. C'était un franc succès.

J'ai fait de même pour leurs membres. Une fois les bras et les jambes parfaitement potelés, je me suis attaquée aux mains. Les paumes et les doigts devaient être plus épais alors je les ai rembourrés également, un par un, même si c'était difficile à faire.

Quand j'ai replacé leurs têtes, j'ai de nouveau mes poupées. Elles avaient bien de grosses têtes avec des gros membres. Cependant, je ne suis pas douée pour ça, les tailles ne correspondent pas et elles ont l'air disproportionné. Si j'essaie la même chose sur d'autres poupées, comme pour les poupées d'échecs, je finirais par m'améliorer.

Je recommencerai dès demain.

[Date censurée]

Je suis devenue bonne à faire des poupées potelées à grosses têtes. Elles n'ont plus l'air maladroit. En les fabriquant, j'ai remarqué que les poupées adorables avaient des membres et des ventres ressemblant à ceux d'un bébé.

En y repensant, les bébés ont également de grosses têtes, de larges fronts, de larges yeux, de petites bouches et de petits nez. Rendre les poupées adorables implique de les faire ressembler à des bébés. Oui, je comprends maintenant.

J'essaierai de faire leurs joues plus molles. C'est comme ça que sont les joues de bébés. Peut-être dois-je les rembourrer avec autre chose comme duvet. La question est quoi.

Je vais y réfléchir à ça.

[Date censurée]

J'ai passé la journée entière à chercher le rembourrage pour les joues. Ça doit être quelque chose de doux et agréable au toucher. L'intérieur d'un édredon ? L'intérieur d'un coussin, d'une peluche ou d'une gâterie ? J'ai utilisé mes ciseaux sur tous ces objets moelleux afin d'en extraire l'intérieur et estimer si le rembourrage serait adéquate.

Quand j'ai coupé l'édredon, de nombreuses petites plumes se sont dispersées dans la salle. J'en ai respiré et je ne pouvais m'arrêter d'éternuer. En coupant des gâteries moelleuses, mes ciseaux sont devenus collants à cause de la crème. En me voyant éternuer et lécher la crème, Octa apparaissait intrigué et perturbé en même temps. Il lava mes cheveux et changea mes vêtements couverts de plumes. J'ai finalement arrêté d'éternuer.

Toutefois, je n'ai rien trouvé de nouveau pour rembourrer les joues. Les joues de bébés sont faites en quoi ?

[Date censurée]

J'ai essayé plein de choses mais finalement j'ai décidé d'utiliser un fin cordage de fils comme rembourrage. Cela semble être le meilleur moyen. À l'intérieur des joues, j'ai placé de fins fils rouges et roses entremêlés en mèche. Je devais procéder avec précaution et ne pas en mettre de trop. Les joues devaient rester molles mais pas flasques. Avec mon doigt, j'ai vérifié plusieurs fois.

[Date censurée]

Ça m'a pris beaucoup une éternité mais j'ai finalement fabriqué une poupée adorable avec des joues de bébé. Elle a un ventre et membres potelés. C'est dépasse toute mignonnerie, et elle est à moi.

Toutefois, je n'ai pas encore fabriqué la poupée 'La' plus adorable. À quoi devrait-elle ressembler ? En quoi est fait l'intérieur ? Quel genre de matériaux devrais-je utiliser ? Qu'est-ce qui rend une chose adorable ? Je dois y réfléchir sérieusement.

On dirait Octa veut jouer mais je suis occupée. Après la fabrication d'une poupée, je veux découvrir ce qui vient après. Du coup, quelle poupée devrais-je concevoir ? Je veux une aussi adorable que possible avec laquelle je puisse jouer encore et encore.

Heh heh... Heh heh heh heh...

-----

**NOTE :**

\* Je ne pouvais pas traduire "bishop" afin de garder une cohérence à l'histoire. "Bishop" correspond au "fou" dans le jeu d'échecs mais sa traduction première est "évêque". La pièce d'échecs en question ressemble à l'évêque.

Sources : Drakengard 3 Prelude (Drakengard 3 Edition Collector)  
[Grimoire CendrE](#)

Traduction : Bdouine | Vérification : Bdouine